

# **Pressemitteilung**

# Biofrontera präsentiert auf der 19. Rodman & Renshaw Global Investment Konferenz

**Leverkusen, den 30. August 2017** – Die Biofrontera AG (ISIN: DE0006046113), der Spezialist für die Behandlung von sonneninduziertem Hautkrebs, nimmt an der 19. Rodman & Renshaw Global Investment Konferenz am 10. -12. September 2017 in New York City, USA, teil.

Thomas Schaffer, der Finanzvorstand der Gesellschaft, wird in der Live-Präsentation einen Überblick über Biofronteras Geschäftsentwicklung geben und steht für one-on-one Meetings mit Investoren zur Verfügung.

Institutionelle Investoren können sich online für die Teilnahme an der Konferenz und der Präsentation von Biofrontera anmelden (www.rodmanevents.com). Nach Bestätigung der Anmeldung können sie sich auf der Konferenz-Webseite auch für ein one-on-one Meeting registrieren lassen.

## Veranstaltungstermin und -ort:

Datum: Dienstag, 11. September 2017

Zeit: 10:50 a.m. EDT

Adresse: Lotte New York Palace Hotel, 455 Madison Avenue, New York City

Raum: Adams

-Ende-

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

## Ansprechpartner für Investoren

Thomas Schaffer, Finanzvorstand press@biofrontera.com

Telefon: +49-214-87632-0

**Brainwell Asset Solutions** 

Jürgen Benker +49-152-08931514

**Biofrontera AG** 

Seite 1



# Pressemitteilung

#### Ansprechpartner für Journalisten

Instinctif Partners susanne.rizzo@instinctif.com
Susanne Rizzo Telefon: +49-89-3090-5189-24

### **Hintergrund:**

Die Biofrontera AG ist ein biopharmazeutisches Unternehmen, das auf die Entwicklung und den Vertrieb dermatologischer Medikamente und medizinischer Kosmetika spezialisiert ist.

Das Leverkusener Unternehmen mit weltweit rund 100 Mitarbeitern entwickelt und vertreibt innovative Produkte zur Heilung, zum Schutz und zur Pflege der Haut. Zu den wichtigsten Produkten gehört Ameluz<sup>®</sup>, ein verschreibungspflichtiges Medikament zur Behandlung von hellem Hautkrebs und dessen Vorstufen. Ameluz<sup>®</sup> wird seit 2012 in der EU und seit Mai 2016 in den USA vermarktet. Darüber hinaus vertreibt das Unternehmen die Dermokosmetikserie Belixos<sup>®</sup>, eine Spezialpflege für geschädigte oder erkrankte Haut. Biofrontera ist das erste deutsche Gründer-geführte pharmazeutische Unternehmen, das eine zentralisierte europäische und eine US-Zulassung für ein selbst entwickeltes Medikament erhalten hat. Die Biofrontera-Gruppe wurde 1997 vom heutigen Vorstandsvorsitzenden Prof. Dr. Hermann Lübbert gegründet und ist an der Frankfurter Börse (Prime Standard) gelistet.

#### www.biofrontera.com

Diese Mitteilung enthält ausdrücklich oder implizit bestimmte in die Zukunft gerichtete Aussagen, die die Geschäftstätigkeit der Biofrontera AG betreffen. Diese in die Zukunft gerichteten Aussagen spiegeln die Meinung der Biofrontera zum Zeitpunkt dieser Mitteilung wider und beinhalten bestimmte bekannte und unbekannte Risiken. Die von Biofrontera tatsächlich erzielten Ergebnisse können wesentlich von den zukünftigen Ergebnissen oder Leistungen abweichen, die im Rahmen der zukunftsbezogenen Aussagen gemacht werden. Biofrontera ist nicht verpflichtet, in die Zukunft gerichtete Aussagen zu aktualisieren.